

# ☆☆☆ 月刊！大阪でんきレター ☆☆☆

## 今月のトピック

- ◆ 社長のひとり言
- ◆ 63期御礼と64期御挨拶
- ◆ ご存知でしたか？
- ◆ バスルームに革命
- ◆ 直したいと思っているクセは？



## 社長のひとり言

### 63期御礼と64期ご挨拶

当社の63期が始まる昨年の今頃は、未知のウイルスに遭遇した日本国内が緊急事態宣言の発出を全国に拡大した時期でした。

入国拒否・規制、マスク不足、ダイヤモンド・プリンセス号集団感染、クラスター対策、パンデミック認定、東京五輪の延期、オーバーシュート、ロックダウン、3密、臨時休校、外出自粛、帰国者・接触者相談センター、特定定額給付金、新しい生活様式。昨年の5月GW頃までに起きた出来事のキーワードを並べてみました。

「今」を「身近」に解決できるパートナーになろう

「未来」から「今」を考えて

そんな時代だからこそ、私たちにできることはないか。できるだけ近くで皆様の課題やお困りごとを解決できないか。それを「未来」につなげていくことを目指し、当社の63期はこの方針のもと、皆様お一人お一人と向き合ってきました。おかげ様で無事、63期を終えることができました。当社を代表して御礼申し上げます。

私たちの「生きる力」で「未来」を変える

「NO1地域密着。パートナーになる」

どんな時代になっても商売の本質は変わりません。私たちは皆さまから「そうだ、大阪でんきの〇〇さんに聞こう」と最初に思い浮かべて、連絡を取って頂けるような魅力ある人間を目指します。私たちの提供するサービスで皆様との明るい「未来」を常に思い浮かべて。

電話でお問い合わせの時、ご来店時の対応、商品配達、提案・課題解決の場面、緊急対応においても、私たち一人一人が持つ強みで対応して参ります。

大阪電機商事の64期が始まりましたが、時節柄、期首に実施していただきましたご挨拶は遠慮させていただきます。



としたろう  
山本 利太郎

## 63期御礼と64期ご挨拶



常務取締役  
角田 真康

日頃より、大変お世話になり、誠にありがとうございます。コロナという見えないものと戦いながらの一年ではありましたが、4月20日に無事63期を終えることができました。たくさんの方々の協力を受け、人とのつながりの大切さを例年以上に感じさせられました。

仕事面では、思わぬ収穫がありました。コロナ禍で取り組むことになった、リモートでの打合せがスムーズにこなせ、時間の短縮ができたことです。聞くだけ・見るだけと、経験してみる、とは大違いだということを痛感しました。

今年も、さらに多くの変化に対応せざるを得ない一年になると考えております。見る力・聞く力・伝える力をもって【未来につながる基盤作り・有事に強い会社作り】を目指していこうと思っております。

まだまだ大変な日々が続くと思いますが、知恵を絞り、工夫をこらし、健康に留意してこの難局を乗り切りましょう！

平素より格別の御厚情をいただき厚く御礼を申し上げます。

4月21日より64期がスタートしました。前期は、感染症に伴ない新しい働き方を求められる中で取り組んできました。思うようなサービスが十分に出来なかったこともあり、富山事業部一同深く反省する一年となりました。昨年入社した皆さんは、自分のすべきことをしっかりと理解し取り組んできてくれたことが、今期につながります。

今もまだ状況は大きく変わりませんが、少しずつですが日常に戻りつつあります。日本のスポーツ界ではオリンピックを前に若いアスリートたちが、国内外で大活躍している姿が報道されています。感動と希望、そして勇気を多く与えてもらっています。

嬉しい話題は福を招いてもらえるような期待感があります。富山事業部でも64期に期待するとともに、新たな気持ちで、「今」できるサービスに一生懸命取り組むことを目標にスタートしました。富山事業部のスローガンは、「今」を成し遂げ「未来」につなぐ、です。私のプライベートでの目標は、軽いスポーツができる程度に健康を維持することです。そのために10kgのダイエットに挑戦します。引き続きご指導ご鞭撻の程よろしくお願い申し上げます。



取締役富山事業部長  
吉井 俊邦

平素は格別のお引き立てを賜り厚く御礼申し上げます。

変化の一年。63期を振り返ると反省点・問題点がありました。仕事の仕方、向き合い方も変わって参りました。その糧を今期に発揮できるように富山事業部一同望んで参ります。

64期。4月21日より富山事業部は新たな新人営業が加わり、社内もフレッシュな雰囲気を感じられる日々をスタートしております。

「今」を成し遂げ「未来」につなぐ、を今期のスローガンとさせて頂いております。この言葉を忘れず、皆様と共に今後も事業活動を続けて参ります。

このような状況の中ではありますが、貴社の皆様のご健康と、益々のご繁栄を心よりお祈り申し上げます。私共で何かお役に立てることがございましたら、遠慮なくお申し付け下さい。



富山事業部 営業部長  
西野 智博

## 63期御礼と64期ご挨拶



高岡支店長  
古村 孝志

今まで経験したことのない環境のなか、身近なパートナーを目指し63期も無事終えることができました。お取引先のみなさまには感謝申し上げます。ありがとうございました。

新しい64期も引き続き「良きパートナー」を目指し、皆さまに喜びを提供できるよう、そして共に喜びを感じられるように頑張っていきます。

しばらくは続くコロナ禍ではありますが、一日も早い感染の収束を切に願うと共に、御取引先各位のご健康をお祈り致します。

今期も引き続きご最良ご愛顧賜りますよう宜しくお願い致します。

日頃から皆様のご愛顧を賜り、無事63期の決算を迎えることができました。従業員一同、厚く御礼申し上げます。

この一年、これまでの経験が通用しない中、試行錯誤で皆様のお役に立てるよう取り組んでまいりましたが、ご満足いただけるサービスをご提供できたでしょうか。この未曾有の状態がニューノーマルになる中、時代は変革(DX:デジタルトランスフォーメーション)を非常に早いスピードで求めています。64期はより一層皆様に寄り添い、身近なパートナーとして更なる信頼を頂けるよう取り組む所存です。

適度な運動による免疫アップは感染症の重症化を小さくする効果があるとか。散歩も苦にならない季節になりました。町内の堤防沿いを回ってみようかと思えます。皆様には健康に留意され、今後も変わらぬご指導の程宜しくお願い致します。



金沢支店長  
新田 陽一

## 美術なんてよくわからない人へ



金沢支店長  
新田 陽一

金沢支店長の新田です。新型コロナウイルス感染症の感染拡大が懸念されています。変異種は若い方も感染しやすく、感染者の割合も増えております。ワクチンの供給スピードUPを切に望みます。



さて、皆さま、(←)この管カン娘を覚えておられますでしょうか。「おー、そう言えばあったな」と思いたして頂ける方、長いお付き合いありがとうございます。これは2002年に販売を始めた当社オリジナル蛍光灯の名称です。

まだ蛍光灯の価格が高かった頃、お得意先様に安価な商品をお届けできないかと考え、製造販売致しました。最初にFLR40Wを、のちにアキラ電機発足を記念し、FH32WエコセーブAKIRAを販売しました。現在は販売を中止しておりますが、お得意先様のお役に立てることは無いか、と日々考えて参ります。

## バスルームに革命

だいぶん暖かくなり、日が落ちる時間も遅くなってきました。定時に退社して、一杯目のビールをなんとか明るいうちに飲めないものか試行錯誤しております、どうも金沢支店の原です。

断捨離を人生のテーマに。ミニマリストという生き方を選択している私。整理整頓、機能的、スッキリアイテム、そんなものが大好きです。

実はかなり前から彼らの存在には気が付いていました。初めて会ったとき、「ほお～、これはこれは」と胸が躍ったことを今でも覚えています。

先日ようやく、我が家にやってきました。この（ノ）吊るすやつ。もう想像を遥かにこえるパフォーマンスです。自分の想像力の無さを反省しました。ぜひ一度使ってみて下さい。バスルームに革命が起きます！100円で人生が変わります！

あなたのオススメの百均アイテムをぜひ私に教えてくださいm(\_\_\_\_)m



原 良



シャンプーのボトルを吊っているステンレスの金具↑↑↑

私のオススメは100円ショップ、セリアのステンレスのやつですね。プラスチックのタイプもありますが、ステンレスがカッコいい。

洗顔フォームの吊るすやつもかなりオススメです。

## 直したいと思っているクセは？



古村 孝志

なかなか癖なんて無意識で自身で気付かないですよ～  
誰か直した方がいい癖を見つけたら、遠慮なく連絡をお願いいたします。



今井 秀昭

クセかどうかは分かりませんが独り言が多いです。いつもブツブツと何かを言っているらしく、知り合いから不思議な顔をされることが多いです。



坂井 純

独り言です。自分でも自覚はあるのですが、周りからも指摘されます。自身の心を整える分には良いのですが…周囲に迷惑をかける場合もあるので注意したいです。



松永 敦志

ご飯を食べる時、いつも早食いになってしまいます。時間に追われているのでしょうか、よく噛んでゆっくりと食べる事を心掛けたいです。



黒田 剛史

食事の際、一口も食べずに調味料をかけてしまう癖を直したいです。たまに料理しますが、作り手の気持ちを考えると最悪な行為ですね(笑)



受川 朋就

収集癖をなおしたいです。コンビニなどで飲み物を買うときついついおまけ付きを買ってコンプリートしたくなってしまいます。結局はゴミになるのに(;´Д`)

弊社のホームページをリニューアルしました！大阪電機商事で検索してみてください！

大阪電機商事(株) 高岡支店

富山県高岡市問屋町5番地

TEL:0766-23-3111 FAX:0766-25-1790

furumura@osakadenki.co.jp (古村 孝志)

